

EL CASTILLO DE ALANÍS

Situado al sur, en el cerro que domina al pueblo, está formado por un torreón y un recinto hexagonal con murallas de 2,30 m. de espesor y 5,20 de alto. Hay documentos del Mayordomazgo del Cabildo de Sevilla fechados en 1392 donde se enviaba una partida de dinero para arreglar su barbacana y la barrera. No sabemos si el castillo ya estaba construido o se estaba construyendo. En el siglo XV se lo disputaban alternativamente el marqués de Cádiz y el duque de Medina Sidonia, hasta que este último lo conquistó y entregó sus llaves a la Reina Isabel la Católica en octubre 1477. En la invasión napoleónica dinamitaron el muro suroeste. Fue declarado monumento histórico-artístico por R.O. de 4 de abril de 1924.



